

# Móstoles expone estrategias para luchar contra la homofobia, transfobia y bifobia

Fecha de publicación: 17/05/2016 00:00

## Descripción:

- **Organiza, para este miércoles 18 de mayo a las 18.30 horas en el Salón de actos de Igualdad (C/Ricardo Medem, 27), un encuentro con el doctor en filología, activista y escritor Ramón Martínez.**



Con motivo del Día Internacional para la eliminación de la homofobia, transfobia y bifobia (Lgtbfobia. 17 de mayo), y en un contexto de crecimiento de los delitos de odio contra el colectivo de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales, el Ayuntamiento de Móstoles, a través de la concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad ha organizado un acto en el que se abordarán estrategias para detectar y luchar contra la LGTBFobia.

El acto, que se celebrará el miércoles 18 de mayo a las 18.30 horas en el Salón de actos de Igualdad (C/Ricardo Medem, 27), consistirá en un encuentro con el doctor en filología, activista y escritor Ramón Martínez, bajo el título "La cultura de la homofobia (y cómo acabar con ella)".

## ***"La cultura de la homofobia... (y cómo acabar con ella)"***

El 17 de mayo es el Día Internacional para la eliminación de la homofobia y transfobia. Se celebran 26 años desde la eliminación de la homosexualidad de las listas de enfermedades mentales por parte de la Organización Mundial de la Salud.

La homofobia sigue siendo una de las discriminaciones más habituales: al menos una de cada diez personas la ha sufrido a lo largo de su vida. Pero hablamos poco de ella, sólo cuando alguna noticia sobre una agresión llega a los medios de comunicación. Y la única forma de erradicar un problema social de tanto calado es mencionarlo, condenarlo, y aprender a combatirlo. Nuestra cultura occidental es aún es intrínsecamente homófoba, y es necesario un análisis en profundidad sobre la cuestión para averiguar cómo erradicar el problema.